SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Pierre Aubame nommé manager général des Panthères

Willy NDONG Libreville/Gabon

FOOTBALL. Le staff technique et médical des Panthères est désormais au complet. En effet, la Fédération

gabonaise football (Fégafoot) a dévoilé lundi dernier la liste des membres composant strucchargée de "gérer" la sélection gabonaise. Le

majeur reste, indéniablement, la désignation de Pierre Aubame, ancien coach adjoint sous l'ère Costa, au poste de manager général des Panthères. Ainsi, il aura la lourde responsabilité de travailler en harmonie avec l'intendant de l'équipe, Serge Ahmed Mombo, et le représentant de la Fégafoot en Europe, Fabrice Do Marcolino.

Staff technique des Panthères: Sélectionneur : Patrice Neveu. Sélectionneur adjoint : Anicet Yala. Directeur technique national (DTN): Raphaël Nicodème Nzamba Nzamba. Manager général : Pierre Aubame. Préparateur physique : Cyril Plouzennec. Entraîneur des gardiens de buts : Yannick Quesnel. Intendant général : Serge Ahmed Mombo. Médecin: Jean Marie Angoué M'ba. Kinésithérapeute: Fréderic Tambute. Ostéopathe : Didier Goudenege. Infirmier: Christian Moussavou. Représentant Fégafoot en Europe : Fabrice Do Marcolino. Chargé de la sécurité : Mohamed Sidi Sylla. Chargé du matériel : Charles Ongneguet. Officier média: Pablo Moussodji Ngoma. Reporter photographe et vidéo: Aristide Moussavou.



L'ancien coach des A', Pierre Aubame, aura la lourde responsabilité de remettre de l'ordre dans la tanière.

Serges Ahmed Mombo: "Nous plaçons cette saison sous le signe de la continuité "

UNE déclaration du président de la Lique de football de l'Estuaire à l'occasion du lancement ce jeudi du championnat D3 au stade de Nzeng-Ayong avec, à l'affiche, APO contre ACL à 16 heures.

Propos recueillis par Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

Edgard-Frane Edou : de la terre rouge au gazon

Talents à suivre

...ll aura

la lourde

responsabilité

de travailler en

harmonie avec

l'intendant de

l'équipe...

EDGARD-FRANE Edou est né le 3 août 2004 à Libreville. L'histoire de ce jeune milieu de terrain de l'Association sportive des valeureux (AS Val) ressemble à un véritable conte de fée. En effet, un jeudi, alors que le soleil est au zénith, le jeune Edou, âgé de 8 ans, livre une partie de foot en compagnie de ses copains du quartier, à Nzeng-Ayong.

L'ancien footballeur international gabonais des années 74-75-76, Mathieu Effayong "Bébé", président-fondateur de l'AS Val raconte : " Je parcourais le quartier quand je suis tombé sur ce petit garçon de 8 ans, qui jouait en compagnie de ses amis, non loin de chez moi. Sa technique horspair, pour son âge, m'a agréablement surpris. J'ai été tout simplement impressionné par ce garçon. Je l'ai immédiatement

pris sous mon aile pour l'inscrire à l'AS Val. Sept ans après cet épisode, il est toujours avec nous", raconte-t-il.

Chemin faisant, le jeune footballeur progresse. En 2017, dans le cadre d'un tournoi en Espagne, il est sélectionné pour renforcer un club local en vue de ce voyage. "Malheureusement, le déplacement ne s'est plus etfectué. Mais ma détermination est grande de faire une carrière dans le football", nous a expliqué Edgard-Frane Edou.

En perspective, dans le partenariat signé par l'AS Val avec plusieurs clubs européens et l'agenda des dirigeants du club de Libreville, pour tenter une carrière pro, son nom figure en bonne place dans.

W.N.

L'Union. Sous quel signe placez-vous vos activités cette

Serges Ahmed Mombo: La saison sportive au sein de notre structure qui s'ouvre ce jeudi 7 novembre 2019 est placée sous le signe du sport porteur des valeurs positives telles que la loyauté, le respect, le courage et le fair-play, dans la continuité de ce qui se fait depuis notre élection à la tête de cette ligue. Autant de valeurs qui fondent le vivre-ensemble et auxquelles nous sommes très attachés. Nous encourageons donc fortement la pratique sportive pour nos jeunes garçons et filles.

Quelles sont les innovations prévues au sein de votre ligue ? Les principales innovations de cette saison sportive sont la décentralisation de toutes les compéti-

tions des jeunes aux sous-ligues.

L'organisation des grands trophées du Komo qui va regrouper tous les champions et vice champions de nos sous-ligues dans toutes les catégories, sur une période de deux semaines. A partir de cette saison, la ligue ne va organiser que les championnats D3, féminin et corpo, ainsi que le tournoi final D4 qui regroupe les champions de

Quel message adressez-vous aux 14 clubs sur la ligne de départ de ce championnat?

chaque sous-ligue pour la montée

Le message que nous adressons aux 14 clubs qui prennent part

à ce championnat D3 est aussi simple. C'est toujours celui du fair-play, qui les a toujours habités. De continuer à travailler et à fournir des talents dans notre championnat d'élite de D1et D2 professionnels. Puis, à l'extérieur avec l'exemple de CSL, qui a placé la saison dernière deux jeunes au centre de Dijon FCO. Félicitation au président de CSL Ibrahim Ndong.

Un message à l'aube de cette nouvelle saison?

J'invite les bonnes volontés (hommes politiques et d'affaires, entreprises) à nous soutenir et nous aider dans ce noble challenge, pour le développement du football. Car, notre ligue est le vivier du football dans le pays dans toutes les petites catégories et en féminin. Merci à Patrichi Tanasa et Jean-Marie Ogandaga (président d'honneur de notre ligue), qui nous accompagnent aussi modestement.

